



## Entrevista / Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados)

“No lo sé, no tenía conocimiento de ello (sobre una posible alianza PRI-Morena) y menos para efectos de la reforma electoral. Nosotros tenemos una posición muy clara y es una posición de defender la autonomía, la independencia, la actual integración, el sistema de partidos; los derechos propios de la ciudadanía para tener elecciones libres, equitativas y democráticas. Esa es nuestra posición, lo demás, no tengo más información de la que sale en las noticias”.

[https://drive.google.com/file/d/1z2EBSbflF2jCkAZn5xy3T5fM2o\\_e4-b4/view](https://drive.google.com/file/d/1z2EBSbflF2jCkAZn5xy3T5fM2o_e4-b4/view)